
 

 

Amando al mundo perdido. 

Seguimos con nuestra serie Conociendo a Dios a través de la iglesia. Ya 
explicamos que el ser humano necesita algo tangible en lo cual poner su 
fe. Pero Dios no quiere ser representado con imágenes, ni con figuras o 
esculturas.  ¿Como puede entonces el ser humano apreciar en una forma 
tangible al Dios intangible? La semana pasada explicamos que el pueblo 
de Dios es una forma tangible de mostrar al Dios intangible. dijimos que: 
El mundo puede conocer a Dios a través de la iglesia, cuando la iglesia lo 
representa bien. 
¿Como puede la iglesia representar bien a Dios ante el mundo? La semana 
pasada dijimos que Siendo una comunidad de amor. 
Hoy para continuar con nuestra serie, quiero compartirles que para 
representar bien a Dios ante el mundo, debemos mostrar un amor sincero 
por el mundo. Mi mensaje de este día se titula: Amando al mundo perdido. 
La iglesia representa bien a Dios cuando muestra una amor sincero por el 
mundo, porque Dios ama al mundo sinceramente.  Jesus dijo: 
Juan 3:16 16 Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a 
su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas 
tenga vida eterna. 
Una característica de Dios, según las palabras de Jesús, es su profundo 
amor por el mundo. Este versículo tan conocido nos permite verlo; Dios  
ama profundamente al mundo. Lo ama al grado de acercarse a el enviando 
a su hijo. Lo ama al grado de manifestar acciones radicales de amor para 
salvarlo. Lo ama al grado de abrir la posibilidad de que cada ser humano, 
pueda tener la vida eterna. Así es Dios, un Dios amante del mundo 
perdido. 
La iglesia es llamada por Dios a reflejar ese amor que Dios le tiene a este 
mundo.  Por ejemplo Jesús dijo: 
Mateo 5:14-16 14 »Vosotros sois la luz del mundo; una ciudad asentada 
sobre un monte no se puede esconder. 15 Ni se enciende una luz y se pone 
debajo de una vasija, sino sobre el candelero para que alumbre a todos 
los que están en casa. 16 Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, 



 

 

para que vean vuestras buenas obras y glorifiquen a vuestro Padre que 
está en los cielos. 
Jesús dice que nosotros, sus discípulos somos la luz del mundo. Y que no 
nos podemos esconder; y que no nos podemos quedar por debajo, 
debemos estar en alto y brillando. Y la manera de brillar será mediante 
nuestras visibles buenas obras, las cuales harán que el mundo descubra al 
Padre que les ama y lo glorifiquen a causa de la forma en que les servimos 
Cuando el mundo descubre una iglesia que les ama, ellos podrá conocer a 
Dios.  
¿Como mostró Dios su amor por el mundo? Interesándose por el, 
viniéndolo a buscar. Rompiendo las barreras para llegar a el. Y todo esto, 
aunque el mundo lo rechazara. Porque la Biblia dice: 

Juan 1:11 11 A lo suyo vino, pero los suyos no lo recibieron. 
Aquí dice que Dios, a través de Cristo, vino a lo suyo. El mundo era suyo 
porque el lo creó. Luego dice que los suyos, los judíos, no lo recibieron. 
Pero esto es lo poderoso: Dios ya sabía que los suyos no lo iban a recibir, 
y aún así los vino a buscar. Aún así vino a ellos. Porque los amó. El amor 
de Dios no está condicionado a nuestra respuesta favorable. Dios nos ama, 
aunque le rechacemos. 
Entonces, Dios amó sinceramente a todos, no solo a los que lo aceptan, 
también a los que lo rechazan. La iglesia demuestra como es Dios, cuando 
hace lo mismo.   
Entonces, según todo lo expuesto, nuestro gol como iglesia no debe ser 
tan solo pasarla bien juntos entre nosotros en este lugar, como si fuera 
nuestro bunker, o nuestros club social. Nuestro gol como iglesia debe ser 
alcanzar al mundo con el amor y la bondad de Dios. Tocando al herido, 
sanando al quebrantado de corazón. Siendo los pies y las manos de Dios 
en un mundo que se muere frente a nosotros. Aunque el mundo no acepte 
el mensaje. La iglesia tiene la responsabilidad de mostrarle al mundo que 
Dios lo ama. 

¿Como puede la iglesia mostrarle al mundo que Dios lo ama? 
Acercándonos a el. 



 

 

Seremos una representación tangible del Dios intangible, al romper las 
barreras y estar dispuestos a acercarnos al mundo tal y como Dios lo hizo. 
Dios cruzó el universo entero para acercarse al mundo perdido. Dios pasó 
de la dimensión de lo eterno, a la dimensión de lo temporal para acercarse 
al mundo perdido. Y cuando la iglesia hace lo mismo, cuando la iglesia 
cruza las barreras políticas, económicas, raciales, culturales, de distancia 
etc. Le mostramos al mundo como ama Dios. Porque Dios es un Dios que 
se acerca. Como leíamos al principio: 

Juan 1:11 11 A lo suyo vino, pero los suyos no lo recibieron. 
Dios quiere que su iglesia sea una iglesia que va, que se acerca a la gente 
que necesita de Dios.  
Tal vez tienes un compañero raro en el trabajo o en la escuela, uno con el 
que nadie quiere hablar, tu no lo rechaces, no lo desprecies, no lo evadas, 
acércate a el. 
Quizá en tu propia casa, hay un miembro de la familia que es el raro, con 
el que no hacen click todos los demás; quizá no quiere nada de Dios y 
vive totalmente contrario a la vida cristiana, ¿Que debemos hacer con el? 
Acercarnos a el, no aislarnos de el. acerquémonos a el como Dios se 
acercó al mundo. 
Debemos aprender a acercarnos solo para estar cerca. No necesariamente 
esperando que la gente cambie o venga a la iglesia. algunos no van a 
cambiar, pero aún así nos debemos acercar como Dios se acercó aunque 
sabía que le iban a rechazar. 

¿Como puede la iglesia mostrarle al mundo que Dios lo ama? 
Emprendiendo acciones de servicio. 
Al emprender acciones que sirven al mundo le demostramos al mundo 
que Dios es real.  
Lo primero que debemos hacer es interesándonos por sus necesidades y 
así encontrar formas para servirles.  
A veces la necesidad está a la pasada de nuestro diario caminar. Por 
ejemplo vamos a revisar esta historia. 



 

 

Lucas 10:30-37 30 Respondiendo Jesús, dijo: —Un hombre que 
descendía de Jerusalén a Jericó cayó en manos de ladrones, los cuales lo 
despojaron, lo hirieron y se fueron dejándolo medio muerto. 31 Aconteció 
que descendió un sacerdote por aquel camino, y al verlo pasó de largo. 
32 Asimismo un levita, llegando cerca de aquel lugar, al verlo pasó de 
largo. 33 Pero un samaritano que iba de camino, vino cerca de él y, al 
verlo, fue movido a misericordia. 34 Acercándose, vendó sus heridas 
echándoles aceite y vino, lo puso en su cabalgadura, lo llevó al mesón y 
cuidó de él. 35 Otro día, al partir, sacó dos denarios, los dio al mesonero 
y le dijo: “Cuídamelo, y todo lo que gastes de más yo te lo pagaré cuando 
regrese.” 36 ¿Quién, pues, de estos tres te parece que fue el prójimo del 
que cayó en manos de los ladrones? 37 Él dijo: —El que usó de 
misericordia con él. Entonces Jesús le dijo: —Ve y haz tú lo mismo. 
¿Que nos muestra esta historia? Que a veces no tenemos que ir al ultimo 
lugar del mundo para encontrar a quien servir, en nuestro diario caminar 
encontraremos a quien servir. 
Debemos seguir adelante en lo que estamos haciendo, y debemos redoblar 
los esfuerzos por ayudar a los chicos en los anexos de rehabilitación, como 
todos los lunes, a los presos, a los migrantes, a los deportados, a los 
huérfanos, a las viudas. Porque todas esas acciones mostrarán de una 
forma tangible, al Dios intangible.   
Es difícil que la iglesia abrace todas las causas, pero cada uno en 
particular, de acuerdo a las oportunidades que Dios nos de, y de acuerdo 
a sus posibilidades debemos emprender acciones de servicio   

¿Como puede la iglesia mostrarle al mundo que Dios lo ama? 
Compartiendo el evangelio. 
Compartir el evangelio con otros es la mayor muestra de amor que 
podemos expresar. si compartimos el pan pero no el evangelio, la persona 
puede ir al infierno con el estómago lleno. Si compartimos el vestido pero 
no el evangelio, la persona puede ir al infierno bien vestido.  
Lo único que puede reconciliar al hombre con Dios y darle la vida eterna 
y librarles del infierno eterno es el poderoso evangelio de Jesucristo.  



 

 

Debemos decirle al mundo que Dios no quiere condenar al mundo, sino 
salvarlo. Como dijo Jesús: 
Juan 3:17 17 Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar al mundo, 
sino para que el mundo sea salvo por él. 
El evangelio es la verdad mas poderosa del mundo: le importamos a Dios, 
no estamos olvidados de el. Dios nos ama, no nos odia ni nos desprecia. 
Dios se acerca, no esta lejos. Dios quiere perdonar, no condenar. Dios 
construyó un puente con el mundo no una muralla. Ese es el evangelio de 
Dios, y nosotros debemos compartirlo siempre, a tiempo y fuera de 
tiempo. Con programas y sin ellos porque de esa manera le mostraremos 
al mundo que Dos les ama. 
llamar a los músicos. 
Dios ama al mundo perdido, y la iglesia debe amarlo también. Ama a tus 
compañeros de trabajo aunque no quieran ser cristianos ni recibir el 
mensaje. Ama a tu esposo o esposa y sírvelo con amor y gracia aunque no 
sea cristiano ni acepte el evangelio. Acércate no te alejes, Sírvelos y 
compartes el evangelio de todas las formas posibles. Esas acciones 
mostrarán de una forma tangible, al Dios intangible 
Cantar. 
Orar. 
hacer el llamado a recibir a Cristo 


